

Medidas del PSN de transparencia municipal en Pamplona

Las medidas concretas que proponemos en materia de transparencia y participación son:

1º) Tomar cuantas medidas sean precisas para que, a la mayor brevedad, las distintas **Comisiones Municipales tengan carácter público**, con la única limitación que la referida al preservamiento de los derechos fundamentales de la ciudadanía a que se refiere el párrafo segundo del apartado 3 del Art. 106 del Reglamento Orgánico del Pleno de nuestro Ayuntamiento.

2º) Transmitir a través de la **emisora municipal**, tanto los Plenos Municipales como las Comisiones Municipales en la parte pública de las mismas y las ruedas de prensa que se dan en el Ayuntamiento.

3º) Comprometerse a contemplar una partida presupuestaria específica a partir del próximo presupuesto municipal, destinada a la ejecución de los llamados **presupuestos participativos**.

En la legislatura del 2007 al 2011 y gracias a nuestras enmiendas a los presupuestos se pusieron en marcha los presupuestos participativos, a los que se les destinó un total de 2 millones de € y fueron los barrios de San Jorge, Mendillorri, Rochapea y Milagrosa los beneficiarios y porque creemos en que hay que volver a implantarlos, será una de las propuestas que hacemos en esta Declaración.

4º) Acelerar la publicación de todos los datos en materia de transparencia referidos a grupos, cargos públicos y de libre designación municipales, así como a las distintas sociedades públicas y otros organismos de interés municipales.

5º) **Mejorar el mantenimiento de los actuales paneles municipales de Pamplona**, complementando su uso como punto de información municipal y estudiar la implantación de otros nuevos en los barrios en donde no haya y en otros lugares de interés de la ciudad.

BARRIOS en los que no hay paneles informativos: Echavacoiz, Mendebaldea-Ermitagaña, Azpilagaña, Chantrea-Orvina, Buztintxuri y en los nuevos barrios de Lezkairu, Ripagaina y Arrosadía

6º) Habilitar un espacio en la página Web municipal destinado a que la ciudadanía pueda contactar e interactuar con los distintos grupos municipales del Ayuntamiento.

Los GUPPOS RESPONDEN es una iniciativa que ya está implantada en Berriozar, Burlada, Villava, y Zizur Mayor.